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伊那市・高遠町・長谷村 

第９回合併協議会 会議記録（概要） 

 

平成１７年１月１３日 午後２時００分 

伊那市役所 全員協議会室 

 

１．開 会 

事務局長（塚本哲朗） 

 

２．会長あいさつ 

会 長（小坂樫男） ：既に各委員さんには報告をしましたが、第８回協議会で正副会長

会に一任された議会議員の定数については、12 月 28 日に協議をした結果、

小委員会の報告どおりの定数に決定しましたので、ご理解をいただきたいと

思います。 

９月から精力的なご協議をいただき、大きな項目についてはほぼ調整がつ

きました。今年はまさに合併の正念場となります。お互いの立場を尊重しな

がら新市発足が成るようにご協力をお願いしたいと思います。 

 

３．第 10 回協議事項の提案 

協議第 81 号（その２） 事務組織及び機構の取扱いについて 

総務部会長（伊藤健高遠町総務課長） ：（説明） 

会 長（小坂樫男） ： 正副会長会から３号委員の候補者として、伊那市が熊谷雅人委員、

高遠町が北原公雄委員、長谷村が羽生庄次委員を挙げさせていただきますの

で、次回の協議会で併せてご検討いただきたいと思います。 

 

４．報告事項 

（１）財政推計等について 

事務局（春日博実） ：（財政推計資料を説明） 

事務局（北原浩一） ：（新市において想定される事業資料を説明） 

高遠町２号委員（原浩） ：合併特例債を使って行う事業についての検討は、いつどのよ

うにして行うのですか。 

会 長（小坂樫男） ：新市において、新しい議会で決めていきます。合併特例債だけで

なく、例えば高遠と長谷については過疎債も適用されるので、それらも組み

合わせながら検討していくことになります。 

 

（２）住民説明会資料について 

事務局（山崎大行） ：住民説明会資料は全 32 ページで、10 ページまでは「まちづくり

計画」のダイジェスト、11 ページから 13 ページまでは財政計画、17 ページ

以降は協議会の協議結果の中から主に住民生活に関する項目について掲載し
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ています。 

 

（３）前回確認済み事項について 

（４）これからの協議会日程について 

事務局（山崎大行） ：（一括説明） 

 

（５）その他 

  ・市町村合併シンポジウムについて 

事務局（広瀬一男） ：（説明） 

 

５．その他 

  ・イメージビデオの試写 

 

６．閉 会 

 

（終了 午後 ２時４０分） 


